
Operaci6n de Paz Inicia 
Ejército en Usulután ltoy 

Hoy se inicia la Operación 
"Bienestar para Usulután':, 
con el propósito de garan
titar a la población de ese 
departamento su derecho de 
vivir en paz, dice comunica
do de COPREFA. 

Esa operación - indica el 
informe- además de buscar 
la paz de los habitantes, tra-' 
tará también de reactivar y 
reconstruir todos los lugares 
afectados por el terrorismo, . 
por medio de la Comisión 
Nacional de Restauración de 
Areas, (CONARA). 

Para tal efecto -señalan
ha sido creada una Fuerza de 

Paz, bajo el coma ndo del Tte. 
Cnel. Julio César Yánes 
López, Coma ndante de la 6' 
Brigada de lnfanterla con se
de en ese departamento, 
para proporcionar la seguri
dad flsica necesaria a fin de 
materializar los objetivos 
generales siguientes: 
1) Llevar asistencia humani
taria a todos aquellos po
bladores del departamento 
de Usulután que se en
cuentren en calidad de 
desplazados, como producto 
de la violencia terrorista. 

2) Rest.a,urar los servicios 
públicos básicos en todas las 

El Capitán Avila Sigue 
Preso po.r Otros Cargos 

poblaciones del depar-
tamentq.. 

3) Reactivar fuentes de 
trabajo en las áreas urbanas 
y rura les, incluyendo wnas · 
agrlcolas de los sectores re
formados y no reformados, y 
4) Rescatar los valores 
morales, éticos, religiosos y 
culturales que los terroristas 
han tratado de destruir con 
sus prédicas marxista
Jeninistas. 

Consciente el Alto Mando 
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Cae un Falso 
Detective 

David Salomón Sánchez 
Funes fue capturado por la 
Policla Nacional bajo cargos 
de hurto a varias personas, 

Por otros cargos que hasta jueves, los familiares del haciéndose pasar como 
ayer en la larde ignoraban Capitán A vi la fueron in- miembro de la Policla 
sus familiares y amigos, formados que el militar Naciona l, informa esa los
sigue detenido el Capitán seguirla preso, · pero ignoran titución. 
Eduardo A vi la, quien está ·por qué delitos o faltas. Dice el informe que Sán-
~fc"i~omb~ee.sde el 18 de Sin embargo, los chez Funes portaba un par de 

Inicialmente el Capitán -~~~;¡:,-;·~~:' ;;,~~i!~ A~~~· ~~~ha~·~··d~ ~~~~·~·ct~~.~ 
Aacvuileardofuecondetelnoisdo d--<latose fusas las posibles La Po licia advierte a la po-

acusaciones en contra suya, blación en general que 
proporcionados por autori· pues si se tratara de in- cuando tenga frente a si , a 
dades judiciales- por faltas volucrario de nuevo en un una persona que diga por
disciplinarias dentro del juicio sobre la muerte de dos tenecer a un cuerpo de 
~j:~~:!~~ s~~~1~t~u';oes~~~ abogados norteamericanos Y seguridad, le exija su identi-
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Redactan Acuerdo Previo 
a Apertura de Fronteras 

En las próximas horas se conocerá el contenido del 
acuerdo a que llegaron ayer las qelegaciones oficiales 
de El Salvador y Guatemala en torno al diferendo fron
teriw. 

Según fuentes económicas a llegadas a los delegados 
de ambos gobiernos, ayer jueves se dieron por 
concluidas las reuniones que según la fuente "fueron 
por buen camino ... " y ya se están redactando los 
términos del comunicado bilateral, cuyo anlllCio, pro
bablemente, hagan en forma simultánea los presiden
tes Magaña de El Salvador , y Me ji a Vi dores, de 
Guatemala. . 

Agrega la fuente que se espera la reapertura comer
cial de las fronteras a más tardar este lunes Zl, cuando 
no antes, para dar fin así, a más de 50 dJas de diferen
do. 

ARENA se Incorpora a la 
Asamblea Próxima Semana 

apariencia, como en el caso 
de Sánchez Funes. 

La próxima semana nm 
incorporaremos a las ac· 
tividades de la Asamblea, di· 
jeron algunos diputados de la 
fracción del Partido ARENA, 
en sus oficinas 11bicadas en el 
séptimo piso del edificio de la 
Asamblea Legislativa. 

jeron. Cnel. Nicolás Carranza 
-¡,Ya tienen orden de su h., Director de la Policía 

La información fue 
proporcionada por los 
diputados coronel Jorge 
Alberto Jarquln Sosa, Liliana
de Valdés, Héctor Manuel 
Araujo y otros. 

Solamente estamos es
perando celebrar nuestra 
última reunión, que está 
proyectada para mañana, 
expresaron, , pero en de- · 
finitiva ya está decidida 
nuestra incorporación a las 
labores como diputados. 

Salvo que surja algún 
inconveniente, lo más seguro 
es que ya en la próxima 
plenaria estaremos 
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presentes. Pero queremos 
dejar claro, que hemos es
tado participando en las 
Comisiones para las cuales 
hemos sido designados, di~ 

LA PROXIMA SEMANA NOS INCORPORAREMOS a 
las actividades de la Asamblea Legislativa, afirman 
los diputados de ARENA Héctor Manuel Araujo, Cnel. 
-4orge AltJerto Jarqufn Sosa-•}" Li liana de Valdés . 

RECONOCIMIENTO.- y entregaron una placa de 
reconocimiento a la seftorita Bonnie Mae Lincoln, de la Embajada de los EE.UU. 
por la labor y servicios prestados al sector de industriales y expor tadores. Ella ha 
finalizado sus funciones aquf y ha sido trasladada a un nuevo puesto en WaShington 
D.C. Hace la entreg.a el Presidente de COEXPORT, Ing. Roberto Abrego, en 
presencia de Roberto Goodall , Director de ASI y Manuel AguiJar, de COEXPORT. 

Sin Base Cargos Contra 
funcionarios: Carranza 

Sin base han lanzado 
cargos contra funcionarios y 
personas de reconocidos 
méritos involucrándolos con 
los escuadrones de la 
muerte, dijo ayer el Cnel. 
Nicolás Carranza, h., 
Director General de la 
Policla de Hacienda. 

El funcionario estaba 
cambiando impresiones con 
otros oficiales en los patios 
de ese cuartel, cuando lo 
abordaron unos reporteros. 

El Cnel. Carranza señaló 
que no era oportuno hablar 
todavia sobre las 
acusaciones que le han hecho 
desde Estados Unidos 
miembros de una Comisión 
que trabaja con el ex
Embajador norteamericano 
en San Salvador Robert Whi
te , pero señaló que son 
"gentes que están tirando 
palos a lo loco" , sin ninguna 
base ni fuente responsable. 
Las acusaciones -dijo
consisten en señalarlos como 
dirigentes de los escuadrones 
de la muerte, lo cual es 
absolutamente falso, señaló. 
- Se refi rió en términos rápi
dos a la personalidad del 
Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo 
López Nuila, Director 
General de Policla, de quien 
dijo que es uno de los fun
cionarios más limpios que 
hay en la historia militar 

Asesora de 
E.U. Recibe 
Homenaje 

La señorita Bonnie Mae 
Lincoln, de la Embajada de 
los Estados Unidos de 
América, recibió una placa 
de reconocimiento por su la
bor desarrollada en el pals. 
El reconocimiento le fue 
entregado por ejecutivos de 
la Asociación Salvadoreña de 
lndustnales y el Comité de 
Exportadores de El Sal
vador, <COEXPORTl . 

Durante la reunión se 
informó a la concurrencia 
que los agasajados y 
reconocimientos de que ha 
sido objeto en los últimos 
días la Srita . Lincoln, "son 
prueba evidente del aprecio 
que se le tiene, y del agra-
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.salvadoreña. Recordó que el 
Cnel. López Nuila no permite 
en su institución que nadie 
c~meta deli_tqs y quien lo 
hace -dijo- es consignado 
inmediatamente a los tri
bunales. Después señaló que 
es injusto que mencionen a 
personas civiles que 
a parecen en la 1 isla como 
relacionados con los citados 
escuadrones de la muerte. 

En lo que a mi respecta -
dijo el Cnel. Carranza- lo 
único que podrfa decir es que 
tuve mala suerte de llegar a 
este cargo cuando la 
"Comisión White" señalaba 

Escobar Garcla: 

a su director dentro de los 
esos escuadrones. Cualquier 
otro militar , que hubiera 
estado en este cargo habrla 
sido señalado igual. No lo 
hacen contra determinadas 
personas, sino contra los 
cargos, dijo el funcionario. Y 
recordó que su actuación 
anterior fue como Presidente 
de ANTEL. 

Para concluir, el Cnel. 
Carranza afirmó que 
oportunamente dará amplias 

4 explicaciones al respecto y 
que por hoy se limita a 
comentar brevemente las 
acusaciones que le hacen . 

Las Campañas Políticas 
Deben ser Obietivas 

Una campaña politica debe 
perseguir los objetivos poli
ticos de un Partido, pero 
también los objetivos poli
tices nacionales, asegura el 
Coronel y Dr. Roberto Esco
bar Garcla, candidato a la 
Presidencia de la República 
por PAISA. 

En este sentido yo creo que 
10 principal es orientar a la 
ciudadanla, darle más 
elementos de juicio que no 
están corrientemente en el 
dominio de los ciudadanos. 
Los politicos estamos más a l 
día , con una cantidad 
complejisima de in
formaciones, que se analizan 

Cámara Afirma: 

y se ponen en orden para ir 
viendo cuál es el rumbo que 
v:::a11 tomando las cosas, aña
de. 

Me parece que una cam
pana politica tiene que ser 
orientadora y poner al 
descubierto Jos grandes 
temas nacionales, haciendo 
una campaña de altura 
propiamente dicha, prosigue. 

Ese el rwnbo que nosotros 
llevamos, dice Escobar 
Garcla, pero algunos amigos,. 
nos aconsejan que seamos 
más fuertes. Pero yo creo 
que esta cuestión es de orden 
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Incremento-Ley Timl:res 
Afecta a Constructores 

El incremeto del 3% en la 
Ley de Timbres afecta a la 
industria de la construcción, 
pues awnenta los costos en 
forma desorbitante, afirman 
ellng. José Raúl Caslaneda y 
el Arq. Guillermo Guan
dique. 

Ambos son directivos de la 
Cámara Salvadoreña de la 
Industria de la Construcción 
<CASALCO ), y exponen que 
tales medidas son aten
tatorias contra esa indusiria 
que genera miles de empleos 
en el pals. 

" Con relación al in-

cremento de timbres a ratz 
del Decreto 219 del lo. de 
junio de 1983, hubo reclamos 
por parte de las empresas 
constructoras afiliadas a 
esta Cámara, porque se ha
blan incrementado los costos 
en forma unilateral'', dijeron 
a EL DIARIO DE HOY . 

Detallan que hicieron 
gestiones ante las ins· 
tituciones contratantes,• 
luego en la Corte de Cuentas 
y Ministerio de Hacienda, 
pero después de varias 
reuniones sobre este asunto 
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